



Daniel Amar, le délégué aux associations, a remis les récompenses en fin de journée. Depuis le départ donné à 13h30, personne n'a démerité.



Triathlon : toujours la forme !

Si la nage a été annulée à cause d'un vent plus que capricieux, les participants étaient nombreux aux Marettes

Il s'étaient donnés rendez-vous sur la plage des Marettes, avec, comme chaque année, l'espoir d'une météo clémente. Celle-ci ne l'a été qu'à moitié. Le mistral s'étant invité dans les débats, les organisateurs ont décidé d'annuler l'épreuve de natation de ce 10^e triathlon de Vitrolles pour des raisons de sécurité. Cela n'a pour autant pas gâché la fête, et dissipé la bonne humeur et la motivation des 250 participants, adeptes du triple effort.

Il faut dire qu'en matière d'organisation, l'association Vitrolles Triathlon a mis les boucées doubles pour que les athlètes ne manquent de rien, avec, sur le pont, près de 150 bénévoles des plus attentionnés.

Avant que ne soit donné le top départ de l'épreuve reine à 13h30 par le maire Loïc Gachon et son délégué aux sports Jean-Pierre Michel, les plus jeunes étaient à l'honneur dans la matinée, avec le traditionnel *Bike and Run*, compétition dédiée aux 8-15 ans. "C'est toujours important pour nous de maintenir cette épreuve pour les enfants et adolescents, car bien souvent les gens viennent en famille, ça leur permet de se défouler avant d'encourager leurs parents sur le triathlon", expliquait Charles Proto, président du club.

Après près de trois heures

d'effort intense, les participants ont pu se restaurer, se ressourcer en famille avant la remise des récompenses. À l'issue de cette journée forte en émotions, Charles Proto, ne dissimulait pas sa satisfaction. "Je tiens à remercier les nombreux bénévoles qui ont contribué au bon déroulement de l'événement. Certains étaient là depuis la veille au soir, d'autres depuis 7h du matin pour tout installer. C'est simple, sans eux, il n'y aurait pas de

"Je tiens à remercier les bénévoles (...). Sans eux, il n'y aurait pas de triathlon"

CHARLES PROTO

triathlon", lançait, un brin ému, le président du club. Soulignons que le Vitrolles Triathlon a réussi le pari d'organiser une épreuve digne de ce nom, qui, même en l'absence de vraies fêtes d'affiches comme par le passé, a attiré de nombreux clubs régionaux. Ce qui laisse à penser que le triple effort a encore des belles heures devant lui sur les rives de l'Étang de Berre !

Lionel MODRZYK

Retrouvez le résumé de la course et les résultats complets dans La Provence des Sports



Les participants ont tout donné, faisant parfois face à un vent violent.

/PHOTOS FLORIAN GUMIEL-YAGOUR



Familles, amis... Ils étaient nombreux à l'arrivée pour réconforter et féliciter les participants, dans une ambiance conviviale.



VITROLLES Succès venteux pour le triathlon



PHOTO F.-G.V.

P. 3 et cahier des sports

Région

Lundi 25 Avril 2016
www.laprovence.com

Vitrolles fait carton plein !

DUATHLON L'épreuve des Marettes s'est limitée à deux épreuves, en raison des rafales de vent

Le mistral se déchaine. Les rafales de vent se renforcent. Dans l'anse des Marettes, les volutes poussiéreuses limitent le champ de vision. L'étang de Berre est parcouru "de moutons". D'imposantes vagues viennent s'échouer avec force, sur le rivage. Impossible dans ces conditions de donner le top départ de la première épreuve du 10^e triathlon S des Marettes, organisé par le club vitrollais. Aussi, son président Charles Proto change, immédiatement, son fusil d'épaule. Et l'épreuve, de format, "Vous imaginez, dans de telles conditions mêmes les canoës et les jet-skis prévus pour assurer la sécurité sur l'eau, auraient des difficultés à se maintenir sur les flots."

Exit la natation (un parcours triangle de 750 m), donc. Les 230 concurrents représentaient engagés dans cette compétition, support également des champions départementaux de triathlon, en sont réduits à une forme de duathlon improvisé. Une sorte de run and bike, amélioré en somme.

Ainsi, à défaut de concourir sur les flots, un plan B pédestre, est proposé (deux boucles de 1,4 km). Ainsi le peloton bigarré sillonne le quartier des Vignettes.

Duel au sommet

Le décor est vite planté. La course va en grande partie se résumer à un duel entre les deux nouvelles de Vitrolles triathlon (D1): Théo Débard et Jocelyn Mourier. D'ailleurs, Débard pointe rapidement en pole position. "Ca a été galère" quand même au départ, explique le médaillé de bronze du championnat de France de duathlon, 4^e récemment lors du triathlon de Cannes. Avec le vent, ce n'était pas évident de trouver une bonne cadence. Mais progressivement, je me suis adapté à cette situation. En



marquant même un léger écart, avant l'épreuve de vélo où je me sens quand même plus à l'aise."

Après la course pédestre, place au volet cycliste, soit deux boucles de 10 km, à effectuer deux fois. Depuis la plage des Marettes, les protagonistes mettent donc le cap sur Rognac, aborde la grande difficulté de l'épreuve: la montée de la Corniche, surplombant l'étang de Berre. "J'ai éprouvé des soucis à monter de la fréquence", en course à pied, note Jocelyn Mourier. À vélo, j'ai été plus à l'aise. Même si ça ne s'arrangeait pas niveau météo. Le mano à mano entre les



Malgré les conditions météo particulièrement défavorables nécessitant l'annulation de l'épreuve de natation, 230 athlètes ont pris le départ à la plage des Marettes à Vitrolles. Et se sont ensuite mesurés, en autre, sur les lacets sinueux de la Corniche. /PHOTOS F.G.

LES RÉSULTATS

Duathlon des Marettes: 1. Débard (Vitrolles triathlon) 1h05'08". **2.** Mourier (Vitrolles triathlon) 1h05'46". **3.** Fontaine (Salon triathlon) 1h01'20". **4.** Landreau (Montpellier) 1h01'29". **5.** Fonta (Vitrolles triathlon) 1h01'35". **6.** Batta (Aubagne triathlon) 1h02'09". **7.** Darco (Aubagne triathlon) 1h03'59". **8.** Mourier (Tricastien triathlon) 1h04'03". **9.** Duméz (Triathl'Aix) 1h04'12". **10.** Djellali (Triathl'Aix) 1h04'18". **11.** Filieu (Team Labège) 1h04'38". **12.** Andrieu (Orange triathlon) 1h04'42". **13.** Bittau (Marignane triathlon) 1h4'46". **14.** Guiglarrelli (Sardines triathlon) 1h04'49". **15.** Wirtig (Trysingeaux) 1h04'51". **16.** Seguin (Aubagne triathlon) 1h04'59". **17.** De Vellis 1h05'04". **18.** Racheids (Aubagne triathlon) 1h05'20". **19.** Pivaval (Aubagne triathlon) 1h05'29". **20.** Devruec (Istres sport triathlon) 1h06'06".

Féminines: 1. Bissiliat-Salé (Vitrolles triathlon) 1h15'13". **2.** S. Mourier (Tricastien triathlon) 1h18'25". **3.** C. Mourier 1h18'56".

Relais. 1. Iemmoio-Serrapica-Colombo 1h03'13,9". **2.** Riri-Fifi et Loulou 1h07'59". **3.** Les 2 mousquetaires 1h07'59". **4.** Dipra-Naas-Goulesque-Renoux-Medaglia 1h12'19,6". **5.** Lounette-Marietti-Blixit-Gibier 1h15'30,5".

Run and bike. 8-11 ans: 1. Menager-Dalgaud (Triathl'Aix) 8'09". **2.** Besse-Pierretton (Sardines triathlon) 8'20,8". **10-13 ans: 1.** Reyne-Sorita (Salon triathlon) 17'05". **2.** Laniez-Cazenave (Istres sports) 17'28".

12-15 ans: 1. Ennamri-Damien (Mansoué) 16'05".

Alain AGOSTINI